

# Faktencheck: Die österreichische Skiindustrie.

Österreichische Marken wie Atomic, Blizzard, Fischer und Head sind führend in der Skiindustrie und genießen einen hervorragenden Ruf. Auch Skischuhe, Bindungen, Helme und Skistöcke stehen für Qualität und Spitzenperformance.

**Wo Österreich draufsteht, steckt eben Innovation drin.**

**Innovation und  
Performance  
garantiert!**

**Mehr als 2.000  
Mitarbeiter:innen**

mit einer hervorragenden Ausbildung sorgen in **österreichischen Skifirmen für Produktqualität** und stärken den Standort Österreich.

**3,5 Mio. Paar  
Bindungen**

werden **jährlich weltweit verkauft**, 392.000 Paar in Österreich.

**3,6 Mio. Paar Skier**

werden **jährlich weltweit verkauft**, 386.000 Paar in Österreich.

**Jedes zweite**

weltweit verkaufte Paar Ski trägt ein **österreichisches Logo**.

**3,6 Mio. Paar Skischuhe**

werden **jährlich weltweit verkauft**, 390.000 Paar in Österreich.

**50 % der Skiausrüstung wird bereits verliehen**, auch im Hinblick auf die Nachhaltigkeit ist dieses Modell zukunftsweisend.

## Nachhaltiges Leuchtturmprojekt

Mit Wintrust, dem vollumfänglichen Kreislaufprojekt, wird gemeinsam mit Industrie, Handel und Recyclingunternehmen **der CO<sub>2</sub>-Fußabdruck deutlich verringert**.

## Trends und Highlights

- Dank technischer Beschneidung und perfekt präparierten Pisten ist der **Skigenuss wieder voll angesagt**.
- Die **österreichischen Skifirmen** dominieren den alpinen und nordischen Weltcup.
- **Tourenskisport** ist längst etabliert und zieht mit innovativen Produkten immer mehr Fans an.